
令和３年度 第３回加西市総合政策審議会 

次 第 

日時：令和 3年８月２日（月）午後 2時～ 

場所：加西市役所 5階大会議室 

開 会 

１ 委員等出席者の紹介 

２ 議 事 

第５次加西市総合計画における令和２年度評価・第５次総合計画（後期計画）総括 

・ 第２回部会 外部評価（２次評価）の実施 ※３部会での検討 … ※評価資料一式 

３ その他 

閉 会 

【次回開催予定】 

令和 3年度 第４回加西市総合政策審議会 

日時：令和 3年８月 31日（火）14:00～ 

場所：加西市役所 5階大会議室  
 



令和３年度 第３回加西市総合政策審議会（部会） 出席者名簿 

氏名 団体名等 役職 備考 

上田尾 真 神戸新聞社 北播総局長  

大野 聖佳 NPO法人ねひめカレッジ（加西市国際交流協会） ジェネラルリーダー  

久米澤 稔 加西市労働者福祉協議会 事務局長  

後藤 直樹 加西空き家対策専門家協議会（え～がい加西） 代表  

後藤 政博 加西市区長会 在田地区代表区長  

菅原 知美 加西市立北条ならの実こども園 PTA 会長  

鈴木 忠樹 加西市連合 PTA 副会長  

髙木 雄太 北条金融協会 会長  

高見 千里 女性農業者 代表  

谷勝 公代 加西市連合婦人会 会長  

辻田 聡信 加西市地域おこし協力隊 前隊員  

中野 重美 加西市スポーツ推進委員会 副委員長  

濱本 泰秀 加西商工会議所 会頭  

山下 光昭 加西市老人クラブ連合会 会長  

（計 14名 五十音順） 

■市担当者（説明員） 

氏名 所属・役職名 

千石 剛 ふるさと創造部長 

奥隅 一博 総務部長 

高井 勝仁 健康福祉部長 

深江 克尚 地域振興部長 

末廣 泰久 都市整備部長 

大西 守人 生活環境部長 

植田 正吾 教育部長 

■事務局 

氏名 所属・役職名 

藤後 靖 ふるさと創造部人口増政策課長 

後藤 伸嘉 ふるさと創造部人口増政策課 課長補佐 

岩野 裕之 ふるさと創造部人口増政策課 係長 

千種 健史 ふるさと創造部人口増政策課 主任 

垣谷 直宏 ふるさと創造部人口増政策課 主任 

牛尾 充宏 ふるさと創造部人口増政策課 主事 

小山 映 ふるさと創造部人口増政策課 まちづくり推進員 
 



第５次加西市総合計画 
施策評価一覧 

（令和２年度評価・第５次総合計画（後期計画）総括）   第１回部会意見反映分  
 



1 5 ② B 74 C ② 3 ⑦ ア

2 6 ② B 18 D ② 3 ⑦ ア

3 7 ② B 60 D ② 3 ⑦ イ

4 8 ② B 58 B ② 3 ⑧ ア

5 9 ② B 60 A ② 2 ⑥ ウ

1 10 ② B 0 C ② 2 ⑥ ウ

2 11 ② B 60 C ② 2 ⑥ ウ

1 12 ② B 75 B ② 3 ⑧ イ

2 13 ② B 85 B ② 3 ⑧ ウ

3 14 ② S 115 B ② 3 ⑧ ア

1 15 ② B 40 C ② 1 ① ア

2 16 ② S 200 A ② 1 ① ア

具体的な

取組

第6次総合計画

1 4 B

●登録者同士のマッチングを行い、63件のお見合いの機会を設けました。

●加西市出逢いサポートセンターの婚活セミナー、婚活イベントを加西市商工会議

所メンバーやふるさと創造会議と連携して開催しました。

1 2

●青年活動の推進と活性化を目指して活動する予定でしたが、新型コロナウィルス

感染症拡大防止のため、令和2年度は活動を休止しました。

●新春のつどいをWeb開催し、100人以上が閲覧しています。

1 3

C

1 1

●加西南多目的広場のグラウンド改修及びアラジンスタジアム不陸整正を実施し、

利用者の利便性を向上させました。ヴィクトリーナ姫路応援バスツアーを実施し、プロ

バレーボールチームとの交流を図りました。

●ソフト卓球教室、ニュースポーツ教室、バドミントン教室、チェントクオーレサッカース

クール、ヴィッセル神戸応援バスツアーを実施しました。

C

●公民館出前講座について、感染防止対策を取りながら、できるだけ学習成果を地

域に還元するよう努めました。

●こども園への巡回図書貸出を開始するとともに、図書資料にＩＣタグを貼付、自

動貸出・返却機を導入し、運用を開始しました。

●初の試みとして文芸祭を美術展との合同開催とし、市外在住の受賞者の皆さん

へのPRを行いました。

●市民会館の耐震改修工事は、9月に無事完了し、同時に老朽化備品を更新。

新しい環境で10月より供用を再開しました。

B

審議会による外部評価（２次評価）

進捗

状況

目標数値の達成度

事業の

到達度

今後の

方針

総合

評価
R2取組状況

総合

評価
意見・提案等

政策

総合計画施策評価一覧

基

本

政

策

施

策

基

本

計

画

個票

ページ

行政内部による評価検証（１次評価）

区分
最終

(R2)
施策

（サンプル）

各指標に対する実績を
【評価シート】から転記

１施策ごとの１次評価

各個票を確認しながら

１施策ごとの２次評価をお願いします

３

対象項目

1 ４

別冊【評価シート】
の対象ページ

今後の方針・新計画への反映先を
【評価シート】から転記

２

【進捗状況】・・・①未着手、②実行中、③完了

【目標数値の達成度】・・・Ｓ：予定より早く進行、Ａ：予定通り進行、Ｂ：予定より遅延 ※網掛けは、減少指標

【事業の到達度】・・・Ｓ：目標を大きく上回って達成、Ａ：目標を上回って達成、Ｂ：目標を達成、Ｃ：目標を下回っている、Ｄ：目標を大きく下回っている

【今後の方針】・・・①完了、②継続、③見直し、④廃止

【総合評価】・・・Ｓ：目標を大きく上回って達成、Ａ：目標を上回って達成、Ｂ：目標を達成、Ｃ：目標を下回っている、Ｄ：目標を大きく下回っている



1 5 ② B 74 C ② 3 ⑦ ア

2 6 ② B 18 D ② 3 ⑦ ア

3 7 ② B 60 D ② 3 ⑦ イ

4 8 ② B 58 B ② 3 ⑧ ア

5 9 ② B 60 A ② 2 ⑥ ウ

1 10 ② B 0 C ② 2 ⑥ ウ

2 11 ② B 60 C ② 2 ⑥ ウ

1 12 ② B 75 B ② 3 ⑧ イ

2 13 ② B 85 B ② 3 ⑧ ウ

3 14 ② S 115 B ② 3 ⑧ ア

1 15 ② B 40 C ② 1 ① ア

2 16 ② S 200 A ② 1 ① ア

総合計画施策評価一覧

基

本

政

策

施

策

基

本

計

画

個票

ページ

行政内部による評価検証（１次評価）

区分
最終

(R2)
施策

審議会による外部評価（２次評価）

進捗

状況

目標数値の達成度
事業の

到達度

今後の

方針

総合

評価
R2取組状況

総合

評価
意見・提案等

政策

1 1

●加西南多目的広場のグラウンド改修及びアラジンスタジアム不陸整正を実施し、

利用者の利便性を向上させました。ヴィクトリーナ姫路応援バスツアーを実施し、プロ

バレーボールチームとの交流を図りました。

●ソフト卓球教室、ニュースポーツ教室、バドミントン教室、チェントクオーレサッカース

クール、ヴィッセル神戸応援バスツアーを実施しました。

C

●公民館出前講座について、感染防止対策を取りながら、できるだけ学習成果を地

域に還元するよう努めました。

●こども園への巡回図書貸出を開始するとともに、図書資料にＩＣタグを貼付、自

動貸出・返却機を導入し、運用を開始しました。

●初の試みとして文芸祭を美術展との合同開催とし、市外在住の受賞者の皆さんへ

のPRを行いました。

●市民会館の耐震改修工事は、9月に無事完了し、同時に老朽化備品を更新。

新しい環境で10月より供用を再開しました。

B

●図書館は、利用者が少しでも安心できるようコロナ対策を積

極的に行い運営しており、良好であった。

●ワークショップ等へ参加者として臨む上でのより良い姿勢等を

学べる講座があれば有難い。

●各公民館で活動状況にバラつきがあるように感じるため、教

育委員会としても活動促進を促してもらいたい。

●文化祭や芸術展において参加者の裾野を広げてもらいたい。

●市民会館の正面階段等、高齢者が利用しやすいようバリアフ

リー化を進めてもらいたい。

1 2

B

●青年活動の推進と活性化を目指して活動する予定でしたが、新型コロナウィルス

感染症拡大防止のため、令和2年度は活動を休止しました。

●新春のつどいをWeb開催し、100人以上が閲覧しています。

Ｃ

●以前より青年活動が低調であると感じる。

●対象となる子供たちのニーズを的確に把握する必要がある。

●新春のつどいにおいて、準備するスタッフへのねぎらい等フォ

ローを確実に行うべきである。

1 3

C

具体的な

取組

第6次総合計画

●婚活というフレーズを前面に出すと、参加しづらい人もいるため

イベント名を工夫するとともに、スポーツや観光等を通しての出

会いの場を創出することも重要である。

B

●勤労者体育センターにクーラーを設けるとともに、体調不良者

の処置室等も整備すべきである。

●プロのアスリートと交流を持てることは、競技者のみならず、指

導者側も指導方法等大変勉強になり、成長に繋がる。

●ボッチャ等一度やってみれば大変楽しい新たな競技をより多く

の人に広めてもらいたい。また、ボッチャ等を手軽に楽しめるよう

小型でも良いので屋内施設を充実さえて欲しい。

1 4 B

●登録者同士のマッチングを行い、63件のお見合いの機会を設けました。

●加西市出逢いサポートセンターの婚活セミナー、婚活イベントを加西市商工会議

所メンバーやふるさと創造会議と連携して開催しました。

B



総合計画施策評価一覧

基

本

政

策

施

策

基

本

計

画

個票

ページ

行政内部による評価検証（１次評価）

区分
最終

(R2)
施策

審議会による外部評価（２次評価）

進捗

状況

目標数値の達成度
事業の

到達度

今後の

方針

総合

評価
R2取組状況

総合

評価
意見・提案等

政策
具体的な

取組

第6次総合計画

1 17 ② A 100 B ② 2 ④ イ

2 18 ② S 114 B ② 2 ④ ア

3 19 ③ B 67 B ② 2 ④ エ

4 20 ② B 40 D ② 9 ㉖ ウ

5 21 ② A 100 B ② 2 ④ ア

② B 53

② A 100

7 23 ② B 33 C ③ 2 ④ ア

8 24 ③ B 6 B ② 2 ④ ウ

③ － 100

③ － 100

③ － 100

2 26 ② B 15 C ② 2 ⑤ ア

3 27 ③ A 100 B ① － － －

1 28 ② S 126 B ② 2 ⑥ イ

2 29 ③ － 100 B ② 2 ⑥ ウ

3 30 ② B 40 C ③ 2 ⑥ イ

2 ④ イ

2 ⑤ ア

B

●学校と地域を繋ぐ社会教育推進員が消えてしまっているため

復活させてもらいたい。

●小6から中1への進学をスムーズに行うため、小中学校の結び

つきを強めることで、不登校となる生徒を減少させることが重要

である。

●学校教師は激務であるが、その中でも創意工夫を持って教

育を行ってくれている。

●語学力向上のため、スピーチコンテストを積極的に実施しても

らいたい。

●学童保育の流れで、そのまま習い事もできれば、送り迎えの

労力も軽減され大変有難いので、ぜひ検討してもらいたい。

●部活動種類の多様化を図ってもらいたい。

B
●厳しい予算状況の中で少しでも計画的で効果的な整備を

進めてもらいたい。

B
●より一層地域における理解を深めてもらい、協力員の確保を

行うことが重要である。

●全中学校区において、合同研修会や相互授業参観、さらには小小・小中合同交

流会、体験入学が実施されるなど、小中連携教育が推進されました。また、小中連

携推進プランを見直し、令和３年度からの運用を整えました。

●８名のALTを確保し、小中学校における英語科や外国語活動のさらなる充実を

図りました。また、小学校において、英語が堪能な地域住民を活用したティームティー

チング授業を行いました。

●すべての小・中・特別支援学校で一人一台パソコンの整備しました。

●あびき湿原を訪れ、地域に生息する希少水生動植物を観察し、また、あびき湿原

保存会の方との交流をとおして、自然を大切にしようとする心情を育むことができまし

た。

●教職員のキャリアステージやニーズに応じた研修、新学習指導要領全面実施に対

応した研修内容を検討・精選し、実施しました。また、新たにオンライン形式による研

修講座を確立することができました。

●大塚製薬株式会社との包括連携協定による「熱中症対策アドバイザ－養成講

座」をオンラインで開催しました。

●新型コロナウイルス感染拡大の影響により、一部のゼミしか実施することができまし

たが、今後は講義のオンライン化も検討していきます。

●全中学校の普通教室照明器具更新工事を行いました。また、善防中学校では

屋外トイレ改修工事を行いました。

●富田小学校の体育館改修工事は次年度以降へ繰り越しとしています。

●旧南部学校給食センターの解体工事、泉小学校の給食保管室整備工事、北条

小学校・北条東小学校の給食保管室整備工事を行いました。

●「新しい生活様式」に基づく教育課程の再編制に伴い、学校づくり応援事業及び

環境体験事業について必要な見直しを行いました。また、オープンスクールについても

規模を縮小・削減し実施しました。

●ワッショイスクール協力員の部屋を設置し、児童生徒と協力員の交流の場としての

機能を果たしています。

B

B

B

2 5

2 6

2 7

1 25 B ③

6 22 C ②



総合計画施策評価一覧

基

本

政

策

施

策

基

本

計

画

個票

ページ

行政内部による評価検証（１次評価）

区分
最終

(R2)
施策

審議会による外部評価（２次評価）

進捗

状況

目標数値の達成度
事業の

到達度

今後の

方針

総合

評価
R2取組状況

総合

評価
意見・提案等

政策
具体的な

取組

第6次総合計画

② B 33

② S 150

2 32 ③ A 100 B ② 5 ⑬ ア

② B 76

② B 50

② S 110

② S 250

② B 0

5 35 ② S 112 S ② 5 ⑭ ア

6 36 ② B 99 B ③ 5 ⑮ ウ

7 37 ② B 50 C ③ 5 ⑮ ア

8 38 ② B 0 C ③ 5 ⑭ ウ

1 39 ② B 60 C ② 5 ⑭ ウ

2 40 ② B 40 A ② 5 ⑭ ウ

3 41 ② S 125 B ② 6 ⑯ ア

② S 131

② B 6

5 43 ② S 103 B ③ 6 ⑯ イ

6 44 ② S 125 A ② 6 ⑯ ア

7 45 ② 未発表 未発表 B ② 6 ⑰ ウ

8 47 ② A 100 B ② 6 ⑯ ウ

9 48 ③ S 103 B ③ 6 ⑯ ウ

5 ⑭ ア

11 ㉛ ウ

13 ㊳ イ

5 ⑬ イ

Ａ

●学校給食への地元農産物提供はまだまだ増やす余地がある

が、納入にあたって加工が必要となるので外販のことも考えてい

かないといけない。

●セミナーの開催と、製造品出荷額との関係は少し隔たりがあ

り、直接の因果関係は薄いのではないか。

●キャッシュレス定着のため、市独自のものを立ち上げるとのこと

だが、引き続きキャンペーン等で小規模店に対する支援が望ま

れる。ネットモールも残っているが、個店のECサイトなので改善が

求められる。

●中小企業へのコロナ対策として、加西市は早くから無利子融

資等による支援をしており評価できる。

●せんべい等の土産物は少しずつ工夫されているが、宿泊場所

とともに食事場所も増やしていく必要がある。

Ｂ

●農業塾は、コロナがなければ順調に目標値を達成できたとみ

られる一方、加西としてのブランドを創り出していくための努力

が、引き続き求められる。

●市民農園は、あまり新規就農の呼び水となっていないのであ

れば、トライアルや開拓ファーム的な取組などの工夫が考えられ

る。農地集約はまだ残っているところがあるので、プランに基づき

着実に進めていくのがよい。

●ＩＣＴ化の推進は、ハウスのトマトやイチゴなどの環境制御

から進んでいっているので、横展開を図っていくべできである。大

学のサテライトキャンパスは実現が難しいが、ブランドづくり等の面

でも大学等を巻き込んでいきたい。

●食農資源を空き家活用とも結びつけた展開が望まれるが、あ

まり堅苦しくせずにノリのよい人たちと連携できると面白い展開が

期待できるのではないか。

●新規参入者にとって、地域には暗黙のルールなど必ずしもか

み合わない部分があり、サポート環境やパイロット的な取組が重

要である。

●小学生の柿収穫体験、播磨農高ダークホース栽培・ハボタンＰＲイベントへの参

加に取り組みました。「農業塾」については、獣害対策研修会を開催しました。

●新たにアスパラガスの栽培を目指す農家のハウス補助をＪＡ兵庫みらいと連携し、

実施しました。

●加西市新規就農促進協議会として、県内外の新規就農相談会等に積極的に

参加し、加西市の農業を広くPRするとともに、関係機関と連携しながら就農支援を

実施しました。

●新たにぶどう農家が就農し、就農認定を行いました。

●市内の農家に市外在住の就農希望者２名がインターンシップ事業に取り組みまし

た。

●基盤法に基づく農地利用権設定による集積に加え、農地中間管理事業を通じた

担い手への集積を推進しました。また、認定農業者や集落営農組織への支援とし

て、担い手育成施設整備支援事業を拡充しました。

●多面的機能支払交付金事業において、農地・農業用水等の資源と農村環境の

保全活動及び農業用施設の長寿命化のための取り組みを行いました。

●IT技術を活用した施設園芸を目指す生産者への設備補助を行いました。

●神戸大学大学院農学研究科付属食資源教育研究センターが地元小学校に収

穫体験を行ったり、学校給食として柿を提供しています。

●市外への販売を進めていくために、ふるさと納税の返礼品に登録しました。

●学校給食にJA直売所会員生産者が栽培した加西産農産物を提供しました。ま

た、食育授業について、神戸大学、JA、地域の農業者等との連携により推進しまし

た。

●商工会議所と連携を図り、商工業の振興と地域経済の活性化を目指して、各種

ビジネス講座を開講しました。

●市内企業と協働して紫電改・気球クリアファイル、かさいのかさいさん付箋、観光地

を描いた特大せんべい、播州織加西てぬぐいの４品目を開発しました。

●ポイントカードや住宅リフォーム助成事業、市内共通商品券を発行し市内消費の

喚起に努めました。

●中小企業制度融資、創業融資にかかる信用保証料について、保証料の1/2を補

助しました。また、コロナ関連の融資に対して、保証料を全額補助する制度を新設

し、中小企業の資金繰りについて緊急支援を実施しました。

●鶉野飛行場跡地東部産業拠点地区、加西工業団地及び加西東産業団地の

市街化区域編入手続を進め、工業地域として区域区分変更を決定しました。

●事例集や事業者へのヒアリングを行うなど、商業施設誘致についての調査・研究を

行いました。

A ②

B ②

C ②

A ②
B

B3 9

3 8

4 42

1 31

3 33

4 34
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ページ

行政内部による評価検証（１次評価）

区分
最終

(R2)
施策

審議会による外部評価（２次評価）

進捗

状況

目標数値の達成度
事業の

到達度
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方針

総合

評価
R2取組状況

総合

評価
意見・提案等

政策
具体的な

取組

第6次総合計画

② B 99

② B 88

2 50 ② B 52 C ② 6 ⑱ ア

② S 110

② B 88

4 52 ② B 0 D ③ 12 ㉞ イ

5 53 ② B 68 B ② 6 ⑱ イ

6 54 ② B 94 B ② 12 ㉞ イ

7 55 ③ B 45 C ② 7 ⑳ ア

② B 80

② S 195

9 57 ② B 0 C ② 6 ⑰ イ

10 58 ② S 186 A ② 6 ⑰ ア

1 59 ② S 233 S ② 7 ⑲ ア

2 60 ② S 220 A ② 7 ⑲ ア

② S 187

② S 194

4 62 ② B 91 B ② 7 ⑲ イ

5 63 ② B 68 C ② 7 ⑲ イ

6 64 ③ A 100 B ③ 7 ⑲ イ

7 65 ① B 0 D ④ － － －

7 ⑳ ウ

11 ㉛ ウ

6 ⑱ イ

6 ⑱ イ

Ｂ

●スマホによる求職活動が普及するなか、ハローワークを通じた

求人活動では、人を採用することが難しい時代になっているので

はないか。

●新型コロナウイルス感染症拡大もあって、市外からの派遣労

働者が減り、結果的に市内住民の就労率が高くなったと思われ

る。

●女性活躍の支援メニューはなかなか活用してもらえていないの

で、さらに工夫が必要である。

●市内事業所の高校生70人採用という目標は、高卒者を巡

る最近の状況を分析のうえ見直した方がよい。

●女性社員は正社員かどうか別として増えてきているが、人手

不足のため男女を問わず採用は難しい環境にある。

●ココカラ等の場を使って、若者の起業を支援する方法は難し

い面があるが、金額面ももう少し増やすなどして魅力ある支援の

しくみとするべきである。

●市指定文化財として1物件を新たに指定、県指定文化財として1件が指定されま

した。

●「加西市文化財保存活用地域計画」が国の認定を受け、歴史文化遺産を活か

したまちづくり活動への補助制度を制定しました。

●従来からの取組みに加え、新たに鶉野飛行場跡防空壕シアター、修学旅行等の

平和学習においてボランティアガイドが多くの観光客を案内しました。大手旅行会社と

の共同研究により旅行業関係者向けモニターツアーや大都市圏の旅行事業者への

営業活動を行いました。

●市内の宿泊施設や飲食店を利用するバスツアーへの補助の拡充、戦跡巡りツアー

には北条高校生にもガイドとして参画してもらいました。また、若手アーティストによる機

銃座跡や爆弾庫跡を活用したアートイベントを行いました。

●かさいまちあそび2021は、47の体験型プログラムを実施しました。

●未来型児童館建設にかかる庁内ワーキンググループを形成し、協議・検討を行い

ました。

●加西市雇用開発福祉協議会、ハローワーク西脇と連携を図り、就職ポータルサイ

トに市内の企業情報や採用情報を掲載するとともに、合同就職面接会を開催しまし

た。

●兵庫労働局との雇用対策協定のもと、ふるさとハローワークを運営し、市民の就職

の促進と生活の安定を図りました。また、就労支援員による相談、定例就職支援セミ

ナーの開催など求職者の就職支援に取り組みました。

●市内企業を対象に雇用アンケート調査を行い、若年者の新規雇用の状況及び就

業形態、労働者の居住地域などの分析を行いました。また、各種団体と連携を図り、

市内雇用を高めるため、企業に対して積極的な住民採用を働きかけました。

●高校を訪問し、加西市企業ガイドブックFIT INの配布を行いました。

●兵庫労働局と雇用対策協定を締結し、就職支援セミナー等を開催するなど女性

の再就職支援に取り組みました。また、出産や子育てのために就業していない女性を

対象に講座の受講経費の一部を助成する子育てママ就職支援補助制度を実施し

ました。

●感染症対策を実施したうえで、アスティアかさいや市庁舎でコンサートを開催しまし

た。また、12月のハッピーバルーンクリスマスイベントにゲスト出演するなど市民に芸術

文化に触れる機会を提供しました。

●若者企業調査助成金について、ホームページで周知しました。

●産業競争力強化法に基づく創業支援計画により、ワンストップ相談窓口等の創業

希望者に対する支援を実施した。また、新たに起業・創業スタートアップ支援事業補

助制度を創設し、創業希望者の掘り起こし、スタートアップ支援に取り組みました。

B ②

S ②

B ③

B ②

B

B

3 10

3 11

8 56

3 61

1 49

3 51
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ページ

行政内部による評価検証（１次評価）

区分
最終

(R2)
施策

審議会による外部評価（２次評価）

進捗

状況

目標数値の達成度
事業の

到達度

今後の
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総合
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R2取組状況

総合

評価
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第6次総合計画

1 66 ② B 67 C ② 9 ㉕ ア

2 67 ③ S 152 A ② 9 ㉕ ア

② B 25

② B 0

② B 87

② B 0

② B 60

② S 113

5 71 ② S 420 S ② 7 ㉑ ア

6 72 ② B 1 S ② 9 ㉕ ア

7・8 73 ③ S 151 A ④ － － －

9 74 ③ B 98 C ④ － － －

10 75 ② B 0 C ② 7 ㉑ イ

11 76 ② S 113 S ② 9 ㉕ ア

② B 0

② S 300

② B 20

② B 80

2 79 ② B 50 C ② 9 ㉕ イ

② S 174

② B 53

4 81 ③ A 100 B ③ 6 ⑰ エ

5 82 ② S 189 B ② 12 ㉟ ウ

6 83 ② B 68 B ② 9 ㉕ ア

7 84 ② B 82 C ② 9 ㉕ ア

8 85 廃止 廃止 廃止 廃止 ④ － － －

9 86 ② B 33 B ② 11 ㉛ イ

7 ⑳ ウ

7 ⑳ イ

9 ㉕ オ

6 ⑰ ア

●朝妻町・鶉野町普通財産は、売却が完了し、一般競争入札で応募者がなかった

市有財産については、先着順の随時募集で公募を進めています。

●保留地がすべて完売し、換地された土地の利用が促進され、新しい住宅の建築が

増えています。

●北条地区歴史的景観形成地区における、助成制度のＰＲや県景観条例に基づ

く指導を行いました。

●産業競争力強化法に基づく創業支援計画により、ワンストップ相談窓口等の創業

希望者に対する支援を実施した。また、新たに起業・創業スタートアップ支援事業補

助制度を創設し、創業希望者の掘り起こし、スタートアップ支援に取り組んでいる。

●空き家の片付け費用補助制度の新設や、建物アンケートを通じて空き家バンク制

度の周知を行い、空き家物件登録数を大きく増やすことができました。

●中野・下宮木地区において、利便性の高い魅力あふれるまちづくりを目指し、地元

まちづくり協議会・市・事業者が協働して食品スーパーの誘致を行った。

●当初目標としていた賃貸戸数をおおむね確保することが出来ました。

●北条旧市街地のモデル拠点メンバーで構成する定例会議に参加し、情報提供や

相談対応など継続的な支援を実施しました。

●危険空き家の除去や狭あい道路の拡幅工事を行うことにより、北条市街地の安

全・安心のまちづくりの推進に努めました。

●お試し滞在施設について、モデル地区を決め、設置に向けた検討を行いました。コ

ロナ禍で多くの移住相談会が中止になる中、ZOOM等によるオンライン相談も整備し

ました。

●自家生産ブドウを使用したワイン工場の建築可能区域を指定しました。

●新婚世帯向け家賃補助制度、若者世帯持家補助制度を継続実施しました。ま

た、若者世帯持家補助については、申請手続きの簡略化を図りました。

●加西インター地区農村地域産業導入実施計画に基づき、造成した１－２工区

を進出企業に売却するともに、１－１・２・４工区の進出希望事業者を募集し、優

先交渉事業者を決定しました。

●鶉野飛行場跡地及び周辺の歴史遺産を一体としたフィールドミュージアム整備の

ため、散策用歩道整備工事や法華口駅駅前広場整備工事、情報板整備工事等

を行いました。また、地域活性化拠点施設建設工事、地域活性化拠点施設展示コ

ンテンツ制作、戦争体験者証言映像記録、鶉野飛行場関連資料収集等を行いま

した。

●地域勤労者住宅区域や空き家を事務所・社宅等への用途変更を可能とする住

宅系特別指定区域加西市独自基準の策定について、県と協議を進めました。

●地域活力維持定住促進補助制度に基づく、補助金交付を行いました。

●コロナの影響により、多くの出張相談会は中止となりましたが、ZOOM等を使用した

オンラインによる合同説明会に参加しました。

B ②

C ②

B ②

C ②

B

B4 12

4 13

4 69

1 77

3 80

3 68
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行政内部による評価検証（１次評価）

区分
最終

(R2)
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審議会による外部評価（２次評価）

進捗

状況
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② B 88

② B 73

3 88 ② B 88 C ② 10 ㉙ ウ

② B 88

② B 73

5 90 ② B 73 C ② 10 ㉙ イ

② B 88

② B 73

1 92 ② S 159 A ② 10 ㉗ ウ

2 93 ② B 50 C ② 7 ⑲ ア

② B 40

② B 36

4 95 ② B 99 B ② 10 ㉗ ア

5 96 ② B 72 C ② 10 ㉗ ア

6 97 ② S 157 A ② 10 ㉗ イ

7 98 ③ B 40 C ③ 10 ㉗ ア

10 ㉙ ウ

10 ㉗ ア

10 ㉙ ア

10 ㉙ ア

●高速泉バス停南側駐車場27台分を整備しました。

●宇仁郷まちづくり協議会による地域主体型交通「宇仁ふれあいバス」の運行を開

始しました。

●公共交通ガイド「かさいおでかけナビ」を作成し、分かりやすく利用しやすい情報提

供に努めました。

●コミバスねっぴ～号にバスロケーションシステムを導入、また、市内５ヵ所のバス停、

待合室にデジタルサイネージを設置し、分かりやすく利用しやすい情報提供に努めまし

た。

●北条鉄道通勤定期購入特典キャンペーンを実施しました。

●鉄道安全輸送設備（枕木交換、車両整備など）の整備に対する支援を行いま

した。また、北条町駅、法華口駅、３車両内のWi-Fi通信の支援を行いました。

●指定管理者と協働し、修繕を適時実施するなど適切な公園管理に努めました。

●丸山総合公園のウッドデッキの修繕や遊具設置等工事の設計に着手しました。

●笹塚公園を地域の夏休みラジオ体操の場として開放しました。

●基幹道路を利用する自転車歩行者の安全確保のため、歩道整備に取り組みまし

た。

●橋梁利用者の安全確保のため、定期点検を実施するとともに補修設計に取り組

みました。

●河川修繕工事及び河川浚渫に取り組みました。

●泉バス停南駐車場に、案内看板を設置しました。

C ②

C ②

C ②

C ②

C

B4 15

4 14

7・8 91

3 94

1・2

6・9
87

4 89
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行政内部による評価検証（１次評価）

区分
最終
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施策

審議会による外部評価（２次評価）

進捗

状況

目標数値の達成度
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R2取組状況
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1 99 ② S 117 A ② 3 ⑦ ア

2 100 ② B 65 C ② 4 ⑩ イ

3 101 ② B 57 C ② 4 ⑩ ア

4 102 ② B 26 C ② 4 ⑪ ア

5 103 ② S 102 B ② 4 ⑪ ア

6 104 ② B 0 C ④ － － －

② B 63

② B 78

② B 59

2 107 ② A 100 B ② 3 ⑨ ア

② B 88

② B 44

4 109 ② B 46 C ③ 3 ⑨ ウ

5 110 ② B 62 C ② 3 ⑨ イ

6 111 ② S 105 A ② 3 ⑨ ア

② － －

② B 87

② B 80

8 114 ② B 62 C ② 1 ① イ

9 115 ② S 334 S ② 3 ⑨ イ

1 116 ② B 0 B ② 4 ⑫ ア

2 117 ② B 72 C ② 4 ⑫ ア

3 118 ② B 91 C ② 4 ⑫ イ

4 119 ② B 0 C ② 4 ⑫ イ

5 120 ② A 100 B ② 4 ⑫ イ

6 121 ② B 0 C ② 1 ① ウ

3 ⑨ ア

3 ⑨ ウ

3 ⑨ ア

C

●どのような新病院を作るのか市民みんなが関心を持っている。

●地域医療は重要項目であるため、引き続き、重要課題であ

るという認識をもって取り組んでもらいたい。

●産婦人科開設などは市民ニーズがそこにないようにも思う。加

西市単独の課題としてではなく、北播磨圏域でどうしていくのかと

いう問題意識、議論、連携が必要と思われる。

●病院建設については、市民への周知が重要である。広報だけ

では一方通行である。

B

●コロナ禍の中、高齢者講座で人数の確保が難しい中でも一

定の参加者の増加は評価できるものである。

●実績値が上がっているものは、それだけ市民ニーズが高いもの

である。今後の施策に的確に反映させてもらいたい。

●デジタル化がより一層進む中、高齢者に対するアフターコロナ

社会をサポートするニーズは増えてくる。そのため、生活支援サ

ポータ―のボランティア数の確保は非常に重要事項である。

●障がい者の活動のPRにあっては、パラリンピックといった世界中

が注目する祭典を最大限活かすことが重要である。

B

●これまで主流であった新聞での周知だけでは若者はついてこな

い。テレビにあっても同様の傾向が見られる。

●近年のアニメのヒットのように普及できるコンテンツはある。若い

方に来てもらうためのアプローチの仕方について常々アンテナを

張っておいてもらいたい。

●ラジオ体操の考案者の1人である大谷武一氏（加西市出

身）をしっかりとPRして健康づくりに繋げるべきである。

●利用者数に関わらず困った人を支えるのが福祉である。

●健幸ポイント事業などは、目標をはるかに超える参加者がい

たが、先駆事例をうまく加西型に取り入れ、スマホを利用したこと

などで幅広い世代に支持された結果だと思われる。

●事業のPRをどのようにするかという課題がある。数値が伸び悩

んでいる施策の中には、コロナ禍以前から数値が伸びていないも

のもある。若年世代へのPRについては、広報など旧来型ものも

ではなく、SNSを取り入れるなど、訴求性の高いものを利用する

べきである。

●町ぐるみ健診、女性のがん検診では若い世代にも受診しやすい体制を整えました。

また、町ぐるみ健診の一部日程に乳がん検診を導入し、特定健診と同時に複数のが

ん検診が受診できるようにしました。

●乳がん検診については好発年齢層に個別勧奨を行いました。また、無料クーポンの

使用期限を延長しました。

●老人会と連携し、戸別訪問による受診勧奨を実施しました。

●子どものインフルエンザ予防接種費用の助成として、年少から中学校3年生までを

対象に実施しました。

●歩行姿勢測定器を導入し、イベント等で活用していました。

●感染症予防のため料理教室や集団教育を控え、資料配布を中心に活動を縮小

して実施しました。

●加西市自殺対策計画に基づき、庁内会議やネットワーク会議を開催し、自殺状

況の共有や意見交換を行いました。また、市民が普及啓発資料をより多くの場所で

入手できるように、市立図書館と地域交流センターを加えました。

●子育て世帯に対して、出前講座や健康相談で正しい食生活の普及、食育月間

に合わせた展示を行うなど食育の啓発を行いました。

●兵庫県特定不妊治療費、男性不妊治療費の助成を受けている夫婦に対し、その

治療費の一部を助成しました。また、不育症の治療費助成を行いました。

●専用アプリを使用した運動ポイント事業において、多可町と連携協定を締結するな

ど市町の交流の活性化を図った。また、新たにＧＰＳ機能を使用した「名所にチェック

インポイント」を設定した。

●近隣の３拠点病院と基本協定を交わし、専攻医の相互受入れを行いました。

●新病院改革プランを見直し、次期5か年の目標を設定しました。

●新型コロナウイルス感染症対応に係る連携を関係機関と取り組みました。

●「新しい加西病院を考える市民ワークショップ」を開催し、地域における加西病院の

在り方や地域医療との連携などについて意見交換をしました。

●医療介護連携相談窓口ワーキングを開催し、ワーキングの在り方等を検討しまし

た。

●加西市医師会による休日診療及び加西市歯科医師会による年末年始の医療

体制の確保を行いました。

●新型コロナウイルスの影響がある中、受講者の減少もほとんどなく多くの方が受講さ

れました。

●地域に質の高いサービスを提供し、また働く意欲のある高年齢者に対し、生涯現

役で活躍し続けるよう支援しました。

●それぞれの団体において、交流事業、ワークショップ等の工夫した取組を実施してい

ます。

●基幹相談支援センターや障害者就労支援員と連携し、窓口での就労支援のほ

か、ハローワークや特別支援学校、関係事業所と協同し就労支援や移行支援を行

いました。

B ③

C ②

C ②

B

B

C5 18

5 16

5 17

1 105

3 108

7 112



総合計画施策評価一覧

基
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個票

ページ

行政内部による評価検証（１次評価）

区分
最終

(R2)
施策

審議会による外部評価（２次評価）

進捗

状況

目標数値の達成度
事業の

到達度

今後の

方針

総合

評価
R2取組状況

総合

評価
意見・提案等

政策
具体的な

取組

第6次総合計画

② S 112

② B 88

2 123 ② B 67 C ② 4 ⑩ ア

3 124 ② B 34 C ② 4 ⑩ ア

4 125 ② B 69 C ② 4 ⑩ ア

5 126 ② B 13 D ② 4 ⑩ イ

6 127 ② A 100 B ② 4 ⑩ ア

1 128 ② B 84 C ② 8 ㉒ ア

② B 45

② S 215

3 130 ② S 102 B ② 8 ㉓ ア

4 131 ② A 100 B ② 8 ㉓ ア

5 132 ② A 100 B ② 8 ㉓ イ

6 133 ② S 420 S ② 8 ㉒ ア

7 134 ② S 202 A ② 8 ㉓ ア

8 ㉒ イ

4 ⑩ ア

C

●連携カフェなどは、厳しい数値になっている。大学生との連携

に限定するのではなく、地域との連携も考えてもらいたい。

●様々な世代と触れ合うことで加西の良さを幅広くPRする場に

できるはずである。

●各地域の一時相談窓口を地域包括支援センターに一本化し、フレイル予防、介

護予防、認知症相談、複雑化した家族の複合課題等に総合相談窓口として対応

しました。

●民間事業者を活用し、土曜日や日曜日等の休日の配食が可能となった。

●加西市社会福祉協議会に委託し、おおむね65歳以上の車イスを利用している高

齢者や障がい者の方に対して、リフト付ワゴン車での通院や買い物等の送迎を行いま

した。

●コロナ禍では活動が難しい事業でしたが、新規開設カフェの立ち上げを支援すること

ができました。

●全ての地区で講座を実施することができました。

●社会福祉協議会に事務の一部を委託し、共同で事業を実施した。

●新入団訓練を重点的に実施し、新型コロナウイルスの状況を考慮して中断訓練を

実施した。

●自治会申請、通学路設置を含めて防犯灯326灯を設置しました。また、既設置

防犯灯において24灯を取替えしています。

●通学路等を中心に毎日計画的にパトロールを実施しました。

●加西警察による高齢者に対する交通安全教室を実施し高齢者の人身事故の防

止に努めた。

●延べ21件の指導を行いました。

●市設置防犯カメラ11基、自治会設置防犯カメラ9基を設置しました。

C ②

C ②

C

B

6 19

6 20

1 122

2 129



総合計画施策評価一覧

基
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施
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基
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画

個票

ページ

行政内部による評価検証（１次評価）

区分
最終

(R2)
施策

審議会による外部評価（２次評価）

進捗

状況

目標数値の達成度
事業の

到達度

今後の

方針

総合

評価
R2取組状況

総合

評価
意見・提案等

政策
具体的な

取組

第6次総合計画

1 135 ② B 80 C ② 1 ③ ア

2 136 ② B 56 D ③ 1 ① イ

3 137 ② B 80 B ② 1 ③ イ

4 138 ② S 217 A ② 12 ㉝ イ

5 139 ② B 94 B ② 1 ② ア

6 140 ③ S 143 B ③ 1 ③ イ

③ A 100

① － －

8 142 ② B 40 B ② 1 ③ イ

9 143 ② B 95 C ③ 1 ② ア

10 144 ② B 72 C ② 1 ② イ

11 145 ② S 343 S ③ 1 ① イ

12 146 ② B 0 B ② 1 ② ウ

13 147 ② A 100 B ② 1 ② エ

14 148 ② B 93 C ② 1 ③ イ

15 149 ② B 0 B ② 1 ③ ウ

16 150 ① － － D ③ 1 ③ イ

17 151 ② S 608 A ② 1 ② ア

18 152 ② B 89 C ② 1 ② ウ

19 153 ② B 48 C ② 1 ② ウ

1 ② ア

●公私立の子育てひろばについては、未就園児親子からの高いニーズが確認できまし

た。

●産婦健診、新生児聴覚検査の費用について助成券を発行し、必要な健診や検

査を受けるよう勧奨しました。また3歳児健診では視覚検査スクリーニング機器の導入

により早期治療につながりました。

●就園指導会議において加配配置、受入体制の整備を協議し、就園後のより適切

な支援を提供することができました。ペアトレ事業においては、保護者の子育てに対す

る意欲向上を目指しました。

●相談窓口啓発カードの内容を改訂し、家庭訪問時や民生委員研修等で配布

し、普及啓発を図りました。

●児童虐待について、学校園や関係機関の研修会やケース会議で協力連携を依

頼し、意識啓発を図りました。

●九会学童保育園専用棟の整備は工期の遅れにより令和3年6月末完成予定と

なりました。下里学童の分園により、下里学童の待機児童が解消されました。

●幼保連携型認定こども園北条こども園の整備完了

●3～5歳児の保育料が無償化に伴い給食費の無償化を実施しました。

●病児・病後児保育事業に関する保護者への周知について、利用案内の配布する

等継続的に実施した。

●普及啓発活動や会員同士の交流の場を設けた。

●子育て世帯の経済的負担を軽減するため、支給制限（所得制限）を廃止し、

医療費助成を拡大しました。

●産後ケアについては、アウトリーチ（訪問）型を新たに導入し、産後の心身のケア

によって安心して子育てができるよう支援を行いました。

●児童扶養手当受給世帯への緊急支援金等を給付しました。

●母子父子自立支援員を採用し、相談体制の整備を行いました。

●ひとり親世帯高等学校卒業程度認定試験合格支援事業の令和３年度からの

事業化を検討しました。

●社会保険労務士による多様な働き方と処遇改善セミナーや個別相談会を開催し

ました。

●市内の公共施設、民間施設の3施設を「赤ちゃんの駅」として指定しました。

●アスティアかさいの２階空き店舗を活用して、屋内型遊戯施設＆テレワークセン

ター整備のための実施設計を行いました。

●イーナカサイアプリを活用し、コロナ禍でのイベント変更のお知らせや警報による休園

のお知らせ等を行いました。

●就学前の子どもがいるひとり親家庭及び第３子以降が小学生以下の家庭の下水

道基本料金を減免しました。

●児童扶養手当受給世帯に対する指定ごみ袋の支給を廃止しました。

B ③

B6 21

7 141
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ページ

行政内部による評価検証（１次評価）

区分
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審議会による外部評価（２次評価）

進捗
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第6次総合計画

1 154 ② S 150 B ③ 5 ⑮ ウ

2 155 ② A 100 B ① － － －

3 156 ② B 0 B ② 9 ㉖ イ

4 157 ② B 87 C ② 5 ⑮ ウ

5 158 ② S 153 S ② 5 ⑮ ウ

6 159 ② A 100 B ② 5 ⑮ ウ

1 160 ② S 160 S ② 7 ⑲ イ

2 161 ② S 693 B ② 7 ⑲ イ

3 162 ② B 80 B ② 9 ㉕ オ

4 163 ② B 73 B ② 9 ㉖ イ

5 164 ② A 100 B ② 9 ㉖ イ

●カサブランカ（かさいブランド力）等を最新の情報に更新し増刷しました。また、新

たに加西市観光MAPを製作しました。

●ふるさと加西フォトコンテストを実施しました。入賞作品を掲載した「ふささと加西フォ

トカレンダー」を製作して800部を配布、販売しました。

●加西市こども狂言塾では、野村萬斎氏率いる万作の会の指導により新作狂言

「根日女」を習得し、7月19日に加西市役所前特設舞台で熱演しました。

●開発事業の事前調整を図ることにより、周辺住民とのトラブル防止に努めました。

●フラワーセンター・播磨農高と協働し、花苗育苗・公共施設や老人会花壇に植栽

を行いました。

●山林整備による美しい里山の再生を図るため、15団体に対し補助金を交付しまし

た。

●動植物の生態調査は、計51地点の概要調査と1地点の詳細調査を実施しまし

た。

●新たに金網柵を12地区6,371ｍ設置しました。また、有害鳥獣の駆除等事業を

実施しました。

●放棄地の未然防止のため、集落営農組織、認定農業者等への農地の集積を図

りました。また、中山間直接支払制度を新たに１０地区が取組み、耕作放棄地の

発生防止等を行いました。

B

B

7 22

7 23
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ページ

行政内部による評価検証（１次評価）

区分
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(R2)
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審議会による外部評価（２次評価）
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第6次総合計画

1 165 ② B 94 B ② 9 ㉖ ア

2 166 ③ － 96 C ① － － －

3 167 ② S 160 S ② 9 ㉖ ア

1 168 ② B 97 C ② 10 ㉘ イ

2 169 ② S 101 A ② 10 ㉘ ア

3 170 ③ A 100 B ② 10 ㉘ イ

4 171 ② S 105 A ② 10 ㉘ ア

5 172 ② B 51 C ② 10 ㉗ ア

1 173 ② S 110 B ③ 9 ㉖ ア

② B 99

② B 82

3 175 ② B 71 C ② 9 ㉖ ア

4 176 ② B 48 D ② 9 ㉖ ア

1 177 ② B 35 D ③ 9 ㉖ ウ

2 178 ② S 106 A ③ 9 ㉖ ウ

3 179 ② B 73 B ② 9 ㉖ ウ

4 180 ② B 77 C ② 9 ㉖ ア

5 181 ② B 0 C ② 9 ㉖ ウ

9 ㉖ ア

●デマンド監視システムを使用し、夏場、冬場の空調の際に、電力負荷が上がらない

ように努めました。また、ヒートポンプチラーの温度を適宜設定することで、加熱・冷却に

要する消費電力量の削減に努めました。

●電気自動車、蓄電池に補助金を交付しました。また、大規模太陽光発電施設の

設置について、事業者に適切な指導、助言を行いました。

●新設管（L=1,030m）を施工しました。また、既設管布設替（L=8m）を施

工しました。

●未水洗化家屋のうち新たに17戸について水洗化を実施しました。

●坂本地区の公共下水道統合を行いました。また、在田南部地区の工事の実施・

発注を行いました。

●配水管や配水池にかかる修繕費や委託料等、維持管理費用の削減に努めまし

た。

●歩道設置に伴い透水性舗装整備に取り組みました。

●播磨風土記をデザインしたマイバックを3歳未満の子のある世帯転入者等に対して

無料で配布しました。また、新規出店の小売り店に対し、レジ袋削減に係る協力依

頼を行いました。

●ターミナル回収とクリーンセンターへ直接持込のあった小型家電等の分別を行い、リ

サイクル事業を実施しました。あわせて、リサイクル率の向上にも取り組みました。

●家庭用廃食油を回収し、リサイクル会社へ販売する事業を実施しました。

●資源物の集団回収奨励金を登録団体に交付し、資源回収事業の促進並びに

資源の有効利用を図りました。

●公民館、オークタウンで子供向け環境学習講座を実施しました。

●公民館の高齢者学級を開催しました。また、公民館主催講座「ネイチャー倶楽

部」を開催しました。

●市内全11小学校で環境体験学習として、校区の特徴を生かした里山保全活動

や希少生物調査活動、綿や大豆、野菜を素材とした食品に関する体験活動等に取

り組みました。

●新たな環境経営システムを構築し、継続的に取り組んでいます。

C ②

B

C

C

B

8 27

8 24

8 25

8 26

2 174
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③ B 25

③ B 17

② B 63

② B 27

3 184 ② S 191 S ③ 11 ㉚ イ

4 185 ③ A 100 B ② 11 ㉚ ア

5 186 ② B 50 C ② 11 ㉜ ウ

6 187 ② B 0 D ② 11 ㉚ イ

1 188 ② B 40 C ② 12 ㉞ ア

2 189 ② B 77 C ② 12 ㉞ ア

3 190 ② B 80 C ② 12 ㉟ ア

4 191 ② S 366 S ② 12 ㉟ ア

5 192 ② B 57 A ② 12 ㉝ ア

11 ㉚ イ

11 ㉚ イ

●映画上映会やセミナー等を通して男女共同参画意識啓発に取り組みました。

●ねひめカレッジ日本語教室の拡充、長期休暇中の学習サポートに取り組みました。

●国際理解講座やニュースレターの発行などを通して、多文化共生を推進しました。

●加西市人権教育協議会と連携した太鼓づくり教室、人権問題を扱った映画上映

会などを開催しました。

●自治会等各種団体が開催する研修会への講師派遣、資機材の貸出等の援助を

行いました。

●公民館活動グループや市職員等を対象に人権研修会を実施しました。

●会計年度職員制度への移行に伴い、協力隊事業を委託しました。

●H30年5月に採用した隊員は、R3年3月に3年間の協力隊活動が終了しました。

●若者ターミナルスポットCOCOKARAは、チャレンジの場、やってみる場、試してみる

場として利用しています。

●地域交流センターにて市民や地域からの問合せに対して登録団体等とのマッチング

をしました。

●創造会議の組織基盤強化のため、県の地域再生アドバイザー派遣事業を活用し

た支援を実施しました。

●島根大学まちづくり共同研究事業として全自治会実態調査・アンケート等を実施

しました。

●学識経験者やアドバイザーらによる「地域づくりアドバイザー会議」を実施しました。

●予算編成に向けた各地区の要望事項の聞き取りとして、市内10地区を巡回し、

事前に集約した地域要望、課題について、市民との意見交換を行いました。

●「集落支援員制度」導入に向けて、制度を構築しました。

C ②

C ③

B

B

9 28

9 29

1 182

2 183
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1 193 ② B 97 C ② 13 ㊱ ア

2 194 ② B 67 C ② 13 ㊱ ア

3・8 195 ② B 80 A ② 13 ㊳ ア

4 196 ② A 100 B ② 13 ㊱ エ

② S 104

② S 103

② 未確定 未確定

② 未確定 未確定

6 199 ② S 164 S ② 13 ㊱ ウ

7 200 ② S 110 B ② 13 ㊱ エ

13 ㊱ イ

●R2年度の採用について、将来的なバランスを考慮した上で就職氷河期世代を対

象とした採用試験を追加で実施しました。

●加西市行政の取組状況報告会を開催し、市民に向けて部長級及び課長級の成

果発表を行いました。また、行政のデジタル化を進めるため、若手職員による行政手

続のデジタル化報告会を実施しました。

●北播磨広域定住自立圏におけるコロナ禍での取組として、新型コロナウイルス感染

症対策の情報共有、クラウドファンディングによるマスク購入、消費拡大事業（北播

磨あつもり券事業）を実施しました。また、圏域市町の職員を対象にSDGs講演会・

ワークショップを開催しました。

●総合計画等の策定に向け、加西市総合政策審議会を条例設置し、「第６次加

西市総合計画」を策定しました。

●日本郵便株式会社と包括協定を締結し、市内郵便局の配達車に「気球の飛ぶ

まち 加西」のオリジナルステッカーを掲示していただきました。

●新型コロナウイルスウイルスの影響により、収入が減少した納税者については、徴収

猶予や分割納付等を行いました。

●２月に電子入札システムによる入札を実施しました。また、公契約条例に基づく調

査を行い適正価格での応札と、公共事業従事者の労動環境の両立に努めました。

B ②

B10 30

5 197


